

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Focus-Liste Ärzte für Bluthochdruck 2014

Düsseldorf - 02.10.14

VON: REDAKTION

Mit mehr als 20 Millionen Betroffenen in Deutschland ist die Behandlung des Bluthochdrucks trotz moderner Verfahren in vielen Fällen eine Herausforderung. Die Focus-Ärzteliste 2014 hat Prof. Dr. Lars Christian Rump, Direktor der Klinik für Nephrologie, auch in diesem Jahr mit der bestmöglichen Bewertung in allen Kategorien aufgeführt.

Die Lebenserwartung in Deutschland ist in den letzten Jahren deutlich gestiegen. Der Bluthochdruck bleibt jedoch ein Hauptrisikofaktor für verlorene Lebensjahre. Mit mehr als 20 Millionen Betroffenen in Deutschland ist die Behandlung trotz moderner Medikamente und neuer interventioneller Verfahren eine Herausforderung.

Die Focus-Liste 2014 führt 84 Spezialisten für Bluthochdruck auf, die von Kollegen und Patienten empfohlen wurden. Weitere Bewertungskategorien waren Forschungstätigkeit, Publikationen und Behandlungsschwerpunkte. Von den 84 Bluthochdruckspezialisten sind 56 Nephrologen (Nierenärzte) und 14 Kardiologen. Prof. Dr. Lars Christian Rump, Direktor der Klinik für Nephrologie an der Universitätsklinik Düsseldorf und Hypertension Specialist der Europäischen Gesellschaft für Hypertonie (ESH), erhält 2014 erneut die bestmögliche Bewertung in allen Kategorien. Die Klinik für Nephrologie an der Universitätsklinik Düsseldorf ist eines von 16 Europäischen Exzellenzzentren für Hypertonie in Deutschland und ein zertifiziertes Zentrum der Deutschen Hochdruckliga. Hier werden alle diagnostischen und therapeutischen Verfahren der Hypertonie angewandt. Das Team von Professor Rump mit fünf weiteren Hypertensiologen setzt die neuen Leitlinien der Europäischen Hochdruckliga aus November 2013 konsequent um. Fortbildungsveranstaltungen für Ärzte finden an jedem 4. Dienstag des Monats ab 17.30 in der O.A.S.E. statt.